

3

(N° 278)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 9 MAI 1837.

RAPPORT de la commission des naturalisations, fait par
M. EUGÈNE DESMET sur la demande du sieur Antoine-Georges
Pernez.

MESSIEURS.

Le sieur Antoine-Georges Pernez, sous-lieutenant du génie, en garnison à Charleroy, s'adresse à la chambre, par lettre du 12 décembre 1830, afin d'obtenir des lettres de grande naturalisation.

Il résulte des renseignements pris par les différentes autorités qui ont été consultées, que le pétitionnaire est né à Condé (France), est âgé de trente ans environ, qu'il habitait déjà la Belgique avant la révolution, où il fut employé comme géomètre dans plusieurs entreprises particulières de creusement de canaux; qu'au moment de la révolution il prit immédiatement service dans l'armée, où il a été promu au grade honorable qu'il occupe aujourd'hui; que depuis peu il a épousé une demoiselle de Charleroy, qu'il a su se concilier l'estime des habitants de cette ville; qu'en outre, au nombre des titres que fait valoir le sieur Pernez, il en existe un tout spécial, c'est celui d'être l'auteur du projet du chemin de fer de la Sambre à la Meuse. Il paraît aussi, d'après les mêmes renseignements, qu'il conserve le même désir qu'en 1830 d'obtenir l'objet de sa demande, celle de la grande naturalisation!

LE RAPPORTEUR,

EUG. DESMET.

LE PRÉSIDENT,

ISID. FALLON.